

09.10.2020 · Gemeinsame Pinnauer-Apfelernte – Mittlerweile Tradition

Gemeinsame Pinnauer-Apfelernte – Mittlerweile Tradition

Neben den zahlreichen auf dem C-Kurs gepflanzten Apfelbäumen (siehe Bericht aus dem Jahre 2016), stehen im Golf-Club An der Pinnau außerdem viele große und alte Apfelbäume, vorrangig auf den Kursen A und B. Seit einigen Jahren besteht die Tradition, die Apfelernte gemeinsam mit den Mitgliedern durchzuführen. Im Jahre 2018, dem heißen und trockenen Sommer, entwickelten sich tausende Äpfel verschiedenster alter Sorten und lachten jeden vorbeigehenden Golfer an.

Gemeinsam mit der Platzmannschaft, sammelten und pflückten 20 Mitglieder unzählige Äpfel. Diese wurden zu einer Mosterei gebracht und es konnten knapp 500 Liter Pinnauer Apfelsaft daraus gewonnen werden. Ein wunderbares Geschenk an alle ehrenamtlich für den Club arbeitenden Mitglieder und eine tolle Aktion, die im Jahre 2019 aufgrund von geringem Ertrag an den Bäumen leider pausieren musste.



09.10.2020 · Gemeinsame Pinnauer-Apfelernte – Mittlerweile Tradition





09.10.2020 · Gemeinsame Pinnauer-Apfelernte – Mittlerweile Tradition

Am ersten Oktober Wochenende im Jahr 2020 ging es den unzähligen Pinnauer Äpfeln, die in diesem Jahr an unseren Bäumen ausgiebig in der Sonne reiften, wieder an den Kragen. Der Einladung zur gemeinsamen Apfelernte im „GO-Pinnau Newsletter“, folgten ca. 35 MitgliederInnen. Bei herrlichem Oktoberwetter wurden zwei Bäume an der Bahn B2 (rechts im Rough) und ein riesiger Baum an der Bahn A3 (links neben dem gelben Abschlag), geerntet. In diesem Jahr entschied sich unser Golfclub dazu, einen Großteil der reichhaltigen Ernte zu spenden. Die gemeinnützige Organisation „Das Geld hängt an den Bäumen GmbH“ beschäftigt Menschen, die auf dem Arbeitsmarkt benachteiligt sind. Sie finanziert sich über den Verkauf leckerster Apfelsäfte und ist im Gegenzug auf Spenden „vergessener“ Äpfel angewiesen.

Am Ende der Aktion hatten alle etwas davon und vor Allem eine Menge Spaß. Mit großer Wahrscheinlichkeit stand bei jedem der fleißigen Helfer abends ein leckerer Apfelkuchen mit Pinnauer Äpfeln auf dem Tisch!

PS: Bei der Pflück-Aktion ist aufgefallen, dass unsere Apfelbäume nach Jahren des „Wildwuchses“, wieder beschnitten werden müssen. Sollten Sie Kenntnis im fachgerechten Rückschnitt von Obstgehölzen haben und Lust dies an unseren Obstbäumen durchzuführen, schicken Sie bitte eine Mail an schuett@pinnau.de. Vielen Dank!





09.10.2020 · Gemeinsame Pinnauer-Apfelernte – Mittlerweile Tradition





09.10.2020 · *Gemeinsame Pinnauer-Apfelernte – Mittlerweile Tradition*